

Humphreys retira la clasificación de los bonos emitidos por BAIH S.A.

*Por rescate anticipado
efectuado el 23 de mayo de
2025*

Santiago, 27 de mayo de 2025

Humphreys pone término a la clasificación de los bonos emitidos por **BAIH S.A. (BAIH)**.

El retiro de la clasificación se debe al rescate anticipado voluntario de la totalidad de los bonos serie A, según lo indicado en el hecho esencial del 23 de mayo de 2025. Los títulos de deuda habían sido clasificados en "Categoría A".

BAIH es una sociedad que controla indirectamente el 100% de las sociedades concesionarias Autopista Vespucio Norte Express y Túnel San Cristóbal.

Diego Tapia Zárate
Analista de riesgo
diego.tapia@humphreys.cl

Ignacio Muñoz Quezada
Jefe de analistas
ignacio.munoz@humphreys.cl